
 

 

 

 

 

 

 

 

1１月
がつ

1５日
にち

（火
か

）に第3回
だいさんかい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を開
かい

催
さい

しました。前回
ぜんかい

と同様
ど うよ う

，各
かく

クラスの授業
じゅぎょう

の様子
よ う す

を参観
さんかん

したのちに意見
い け ん

交換
こうかん

をおこないました。 

協
きょう

議会
ぎ か い

で出
だ

された内容
ないよう

や意見
い け ん

は，下
した

の表
ひょう

のように

なります。 

○前
ぜん

回
かい

に比
く ら

べて，子
こ

どもたちの声
こえ

が大
おお

きくなった。自分
じ ぶ ん

の思
おも

いを出
だ

せるようになってきて

いるように感
かん

じた。 

○子
こ

どもたちが，一生懸命
いっしょうけんめい

授業
じゅぎょう

に取
と

り組
く

んでいる。 

○端末
たんまつ

を使
つか

っている授業
じゅぎょう

が多
おお

く見
み

られるようになった。 

○ICT機器
き き

を活用
かつよう

することで，動画
ど う が

など目
め

で確認
かくにん

することができるのは効果
こ う か

がある。 

○端末
たんまつ

を活用
かつよう

した調
しら

べ学習
がくしゅう

と子
こ

どもたちの意見
い け ん

交換
こうかん

で次
つぎ

につながる授業
じゅぎょう

になっていた。 

○めあてをしっかりと持
も

った授業
じゅぎょう

をしている。 

○図工
ず こ う

の授業
じゅぎょう

で，子
こ

どもたちがのびのび活動
かつどう

していた。 

○修学
しゅうがく

旅行
り ょ こ う

や運動会
うんどうかい

などの行事
ぎょ うじ

ができるようになって見通
み と お

しを持
も

って活動
かつどう

できるように

なってきているのではないか。 

○学校
がっこう

として，職員
しょくいん

が同
おな

じ方向
ほうこう

を向
む

いていろいろなことに取
と

り組
く

んでいることが子
こ

どもた

ちに伝
つた

わっているように感
かん

じる。雰囲気
ふ ん い き

がいい。子
こ

どもたちのあいさつもできている。 

○今後
こ ん ご

も感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

をして活動
かつどう

をすすめていく。 

○スマホなどの所持率
し ょ じ り つ

が増
ふ

えているので，家庭
か て い

でのルール作
づく

りは必要
ひつよう

である。家庭
か て い

学習
がくしゅう

への影響
えいきょう

など，子
こ

どもとしっかりとコミュニケーションをとっていくことも大切。 

○ネットトラブルやいじめにつながることの無
な

いように今後
こ ん ご

も啓
けい

発
はつ

していくことは大事
だ い じ

。 

○県
けん

道
どう

バイパス新設
しんせつ

工事
こ う じ

に伴
ともな

う信号機
し ん ご う き

の設置
せ っ ち

要望
ようぼう

は継続
けいぞく

していく。 

○昇降
しょうこう

口開
ぐちかい

錠
じょう

時刻
じ こ く

を１０分
ぷん

程度
て い ど

遅
おく

らせることは，3学期
が っ き

からとし，近隣
きんりん

企業
きぎょう

にも説明
せつめい

し，

社員
しゃいん

への交通
こうつう

安全
あんぜん

意識
い し き

の啓発
けいはつ

をお願
ねが

いする。 

飯野
い い の

小学校
し ょ う が っ こ う

だより 

202２(令和
れ い わ

４)年
ねん

1１月
がつ

22日
に ち
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11月
がつ

17日
にち

（木）に創
そう

徳
と く

中学校区
ちゅうがっこうく

の 4校
こ う

（創
そう

徳中
とくちゅう

・牧田
ま き た

小
しょう

・清和
せ い わ

小
しょう

・飯野
い い の

小
しょう

）の

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

委員
い い ん

が清和
せ い わ

公民館
こうみんかん

に集
あつ

ま

り，初
はじ

めての中
ちゅう

学校区
が っ こ う く

での学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

が行
おこな

われました。 

  鈴鹿市
す ず か し

教育
きょういく

委員会
いいんかい

事務局
じ む き ょ く

教育
きょういく

支援課
し え ん か

の橋本
はしもと

伸
のぶ

清
きよ

元
もと

校長
こうちょう

を講師
こ う し

に「子
こ

どもたちの

心のエネルギーを高
たか

めるために ～子
こ

ども

たちの現状
げんじょう

をふまえて～」と題
だい

し，講演
こうえん

をし

ていただくとともにその内容
ないよう

に沿
そ

って，28 名の委員
い い ん

・教職員
きょうしょくいん

が，６つのグループに分
わ

かれて

意見
い け ん

交換
こうかん

などを約
やく

１時間
いちじかん

行
おこな

いました。 

  いろいろなデータをもとに子
こ

どもたちの心
こころ

の不調
ふちょう

に関
かん

して，その原因
げんいん

，対処
たいしょ

などについて

お話
はな

しいただき，わたしたち「大人
お と な

」にはどのような責任
せきにん

があるのか，何
なに

ができるのか，話
はな

し合
あ

いました。 

  また，同
おな

じく教育
きょういく

支援課
し え ん か

の杉谷
すぎたに

直
なお

俊
とし

コミュニティスクールアドバイザーもグループに入
はい

って

意見
い け ん

交換
こうかん

していただくとともに，これからの学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

のあり方
かた

などについてあらため

てお話
はなし

いただきました。 

  各校
かくこう

・各地区
か く ち く

の現状
げんじょう

や課題
か だ い

などを聞
き

いたり話
はな

し合
あ

ったりすることで，創
そう

徳
と く

中学校区
ちゅうがっこうく

として

連携
れんけい

して取
と

り組
く

めることはないか，市
し

全体
ぜんたい

と

しても何
なに

か取
と

り組
く

んでいけることはないか，

活発
かっぱつ

な熟議
じゅ くぎ

が各
かく

グループで行
おこな

われていま

した。 

今回
こんかい

の拡
かく

大学校
だいがっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を契機
け い き

に，

今後
こ ん ご

も各校
かくこう

（園
えん

）がいろいろな場面
ば め ん

で連携
れんけい

をとり，子
こ

どもたちのための様々
さまざま

な取組
と り くみ

につ

ながっていけば，と思
おも

います。 

 

 

創
そ う

徳
と く

中学校区
ち ゅ う が っ こ う く

拡大
か く だ い

学校
が っ こ う

運営協
う ん え い き ょ う

議会
ぎ か い

が 

開催
か い さ い

されました 


